

**St. Josephshaus Kinder- und  
Jugendhilfezentrum:  
Sommerfest im St. Josephshaus**

**Offene Türen, Spiel und Spaß im St.  
Josephshaus. Am Freitag, dem 13. Juni,  
feierte die St. Josephshaus Kinder- und  
Jugendhilfe gGmbH ihr Sommerfest.**

*Von Constanze Junker  
17. Juni 2025*



Ausgelassene Stimmung und Freude waren deutlich spürbar beim diesjährigen Sommerfest im St. Josephshaus. Für Unterhaltung bei Kindern, Jugendlichen, Eltern, Interessierten aus der Nachbarschaft, Mitarbeitenden und Unterstützer:innen sorgten Attraktionen wie Kistenklettern, Motocross-Fahren, einem Lernort Natur, einer Hüpfburg, einer Kletterwand sowie Essen und Trinken. Das Fest bot einen schönen Rahmen für Austausch, Kennenlernen, Wiedersehen und Wertschätzung. Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer, die dazu beigetragen haben, das Fest zu einem gelungenen Ort der Begegnung zu machen.